

Store in a cool, dry place. Use only if safety seal is intact. Shake well before use. Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact. Bien agiter avant usage. Il est possible que le contenu ne puisse pas remplir le paquet afin de tenir compte de l'espace requis pour l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

Recommended Use: Helps to prevent thiamine, vitamin B₆, vitamin B₁₂, pantothenic acid, and riboflavin deficiency. Helps in the normal function of the immune system. Helps to form red blood cells and maintain normal metabolism of iron. Helps normal growth and development. **Recommended Dose:** Adults, Adolescents and Children (4 years and older): Take 1 teaspoon (5 mL) daily with a meal or as directed by a healthcare practitioner.

Usage recommandé : Aide à prévenir la déficience en thiamine, vitamine B₆, vitamine B₁₂, acide pantothénique et riboflavine. Aide au fonctionnement normal du système immunitaire. Aide l'organisme à former des globules rouges et maintenir le métabolisme normal du fer. Aide à la croissance et au développement normal. **Dose recommandée :** Adultes, adolescents et enfants (4 ans et plus) : Prendre 1 cuillère à thé (5 mL) par jour avec un repas ou selon l'avis d'un professionnel de la santé.

Pure Encapsulations, LLC
Richmond Hill, ON L4S 0J7
pureencapsulations.ca

BCL1C v6



B-Complex liquid / liquide

NPN 80077678

Gluten-Free, Non-GMO & Hypoallergenic
Sans Gluten, Sans OGM et Hypoallergénique

140 mL

Medicinal Ingredients (per teaspoon [5 mL]):

Thiamine (B ₁) (thiamine hydrochloride)	3.5 mg
Niacinamide (B ₃)	10 mg
Vitamin B ₆ (pyridoxine hydrochloride)	4 mg
Vitamin B ₁₂ (formulated with methylcobalamin)	0.5 mg
Pantothenic Acid (B ₅) (calcium d-pantothenate)	10 mg
Riboflavin (B ₂) (riboflavin 5'-phosphate sodium)	3 mg

Ingrédients médicinaux (par cuillère à thé [5 mL]) :

Thiamine (B ₁) (chlorhydrate de thiamine)	3,5 mg
Niacinamide (B ₃)	10 mg
Vitamine B ₆ (chlorhydrate de pyridoxine)	4 mg
Vitamine B ₁₂ (formulé avec méthylcobalamine)	0,5 mg
Acide pantothénique (B ₅) (d-pantothénate de calcium) ..	10 mg
Riboflavine (B ₂) (riboflavine 5'-phosphate de sodium)	3 mg

Non-Medicinal Ingredients: Purified water, glycerin, apple juice concentrate, strawberry fruit juice concentrate, natural lemonade and orange flavours, citric acid, xanthan gum, potassium sorbate, purified stevia leaf extract.

Ingrédients non médicinaux : Eau purifiée, glycérine, concentré de jus de pomme, concentré de jus de fraise, saveurs naturelles de limonade et d'orange, acide citrique, gomme xanthane, sorbate de potassium, extrait purifié de feuille de stevia.



Certified Gluten-Free by the Gluten-Free Certification
Organization/ Certifié Sans Gluten par le sans gluten
Organisme de certification
www.gluten.org